

El polémico gesto de Musk

El magnate Elon Musk suscitó controversia la noche del lunes con un gesto de agradecimiento a los seguidores del Presidente Donald Trump, que algunos asimilaron a un saludo nazi.

El jefe de X, SpaceX y Tesla habló en el recinto deportivo del Capital One Arena de Washington a los seguidores del recién investido mandatario. Al agradecer a la muchedumbre por el regreso del republicano a la Casa Blanca, Musk se golpeó el pecho con la mano derecha, que luego extendió abierta en dirección del público. A continuación se giró sobre sí mismo y repitió el gesto dirigiéndose a las personas que estaban sentadas detrás de él.

Claire Aubin, una historiadora especializada en el nazismo en EE.UU. afirmó que el gesto de Musk, futuro ministro de Trump, fue un "sieg heil", el saludo nazi, algo en lo que coincidió Ruth Ben-Ghiat, historiadora del fascismo. No obstante La Liga Antidifamación (ADL), una organización creada para combatir el antisemitismo, y que en el pasado criticó a Musk, lo defendió en cambio esta vez. "Lo que parece es que Elon Musk hizo un gesto raro en un momento de entusiasmo, pero no un saludo nazi", escribió



FRANCE PRESSE

MUSK celebró el lunes en el Capitol One Arena.

la organización en un comunicado publicado en X. Otro historiador, Aaron Astor, rechazó igualmente que el gesto de Musk fuera el de los nazis y lo achacó a que Musk es "un hombre socialmente peculiar".

Musk escribió en X que sus detractores tendrán que buscarse "mejores trucos sucios". "El ataque 'todo el mundo es Hitler' está demasiado visto", dijo.